



¿CHIEFS O 49ERS? **¡SHOWTIME!**

PATRICK MAHOMES Y LOS CHIEFS DE KANSAS CITY, QUIENES HAN DOMINADO LA NFL EN LOS ÚLTIMOS CINCO AÑOS, SE ENFRENTAN A BROCK PURDY Y LOS 49ERS DE SAN FRANCISCO EN EL ALLEGIAN STADIUM DE LAS VEGAS A LAS 17:30 HORAS

NI REFUERZOS IMPIDIERON HOMICIDIO **MATAN A OTRO DE LOS MONREAL**



Nación



...Y A ASPIRANTE MORENISTA

Yair Martín Romero murió a causa de las lesiones provocadas por una agresión con arma blanca

Enorme apoyo en registros del PRI



Trasladan 35 reos al Cereso de Monclova

Este movimiento estratégico para mejorar la seguridad

ALEJANDRA PEÑA / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

PIEDRAS NEGRAS, COAH. - La Secretaría de Seguridad Pública del estado de Coahuila anunció un impresionante operativo de traslado que impactará el sistema penitenciario en el mes de febrero. Según fuentes oficiales, al menos 35 reclusos del

penal de Piedras Negras serán movilizados hacia el Centro Penitenciario de Monclova.

Este movimiento masivo surge en el contexto de una serie de medidas adoptadas para gestionar la población carcelaria en el estado. En los últimos meses del año 2023, se reactivó el penal de Monclova, marcando un hito en el sistema penitenciario local.

LOCAL / PÁG. 2



Raptan y torturan a joven en la Ramón

Una intensa movilización policial se desató en Piedras Negras

ALEJANDRA PEÑA / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx



La víctima fue abordado por un individuo identificado como Jared Fermín, alias "El Cotorro", acompañado de otros dos sujetos.

PIEDRAS NEGRAS, COAH. - Según informes, Néstor Alonso García Leos, de 25 años, salió de su domicilio con la intención de comprar un videojuego. Sin embargo, al llegar a una vivienda en la calle San Buenaventura, en el mencionado sector, fue abordado por un individuo identificado como Jared Fermín, alias "El Cotorro", acompañado de otros dos sujetos.

La situación escaló rá-

pidamente cuando los agresores comenzaron a golpear a García Leos, quien fue posteriormente llevado a la parte alta de la vivienda, donde fue atado y brutalmente golpeado con un bate en la cabeza y otras partes del cuerpo, dejándolo inconsciente.

Inicialmente, los secuestradores tenían la intención de exigir un rescate de 20 mil pesos por su liberación.

LOCAL / PÁG. 2

Llenos los comités municipales, además de gran ánimo de unidad y fuerza

REDACCIÓN / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAH. - Con el ejemplo de trabajo, liderazgo y cumplimiento de compromisos del primer priista Manolo Jiménez Salinas, y en un ambiente de unidad y fortaleza, las y los priistas salieron este sábado a las calles para apoyar a los precandidatos que competirán las próximas elecciones por las alcaldías.

Ante los órganos auxiliares de la Comisión Estatal de Procesos Internos instaladas en cada uno de los 38 municipios, acudieron las y los aspirantes a entregar la papelería que pidió la convocatoria.

El presidente del PRI en el estado, Carlos Robles Loustaunau, señaló que este sábado se dio una



REGIÓN NORTE - CINCO MANANTIALES

El equipo ganador del PRI Coahuila para las alcaldías:
- Piedras Negras: Norma Treviño Galindo.
- Villa Unión: Mario Humberto González Vela
- Allende: José de Jesús Díaz Gutiérrez.
- Nava: María del Pilar Valenzuela Gallardo.
- Morelos: Mario Camarillo Zertuche.
- Hidalgo: Aleida Guzmán Vargas.
- Guerrero: Mario Cedillo Infante.
- Zaragoza: Silvia Carola Rodríguez Garza.

muestra contundente de unidad y trabajo del priismo coahuilense.

Este sábado se dio una muestra contundente de unidad y trabajo del priismo coahuilense.

"Con el ejemplo del primer priista, nuestro mayor orgullo el gobernador Manolo Jiménez Salinas, hoy se vivió una verdadera fiesta, me tocó venir a Monclova porque desde aquí quiero mandar un mensaje muy claro, que es el de la victoria, vamos a ganar todas las alcaldías, el senado y todas las diputaciones en juego.

"Estamos unidos, echados pa' delante y vamos a ganar de manera contundente, porque este pasado proceso electoral nuestro candidato hoy gobernador Manolo Jiménez Salinas inició una gran ola ciuda-

dana que nada la detiene, vamos a ganar", recalcó.

Robles Loustaunau fue testigo, al igual que más de tres mil 500 monclovenses, del registro de Carlos Villarreal, carta fuerte del priismo que sin duda recuperará este municipio.

Todos y cada uno de los comités municipales tuvieron una amplia participación, por ejemplo, en Saltillo hubo más de seis mil personas, en Torreón arriba de tres mil, en San Juan de Sabinas casi mil personas y en Viesca más de mil priistas.

LOCAL / PÁG. 2

@periodico_lavoz

/lavozcoahuila

periodicolavoz.com.mx

@periodico_lavoz

De la mano Inspira con la sociedad civil

Lanzan la Iniciativa Bienestar Educativo 3.0 encaminada al bienestar socio emocional de alumnos y docentes

LOCAL / PÁG. 2



14 de marzo último día para recoger la credencial de elector.



Destruirá INE credenciales

Vence plazo para recoger las que se tramitaron

MARÍA FLORES/ LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

PIEDRAS NEGRAS, COAH.- La vocal del Registro Federal de Electores en el Primer Distrito, Perla Yadira Reyna, instó a los ciudadanos que solicitaron

una reimpresión de su credencial de votar a recogerla antes del 14 de marzo, ya que después de esa fecha serán enviadas a Saltillo.

Asimismo, destacó la importancia de reclamar las credenciales de elector tramitadas en el año 2022 antes del 29 de febrero, ya que de lo contrario serán destruidas.

LOCAL / PÁG. 2

Muere en soledad

ALEJANDRA PEÑA / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

ACUÑA, COAH. - El cuerpo sin vida de un hombre en avanzado estado de descomposición fue descubierto en un domicilio del fraccionamiento Cedros en Ciudad Acuña.

Los vecinos de la calle Blanca Guerra 825 alertaron a las autoridades al percibir olores desagradables provenientes de la vivienda en cuestión.

Agentes de la Agencia de Investigación Criminal se trasladaron al lugar y confirmaron el macabro hallazgo en uno de los cuartos de la residencia.

LOCAL / PÁG. 2